



Pide Oposición revertir política para 'rescatar a Pemex'



En el marco de la conmemoración de la Expropiación Petrolera en México, la Cámara de Diputados llevó al Pleno la discusión del tema, donde la Oposición llamó a revertir la política implementada por el oficialismo para "rescatar a la industria".

La panista, Iris Castillo, señaló que, pese a que el Gobierno de Morena prometió que fortalecería a la empresa, convirtieron a la petrolera en un barril sin fondo, con gasolina más cara y tarifas eléctricas elevadas, por lo que propuso una inversión combinada de capitales públicos y privados para su salvación.

"La empresa debe operar con eficiencia sin ser utilizada como caja chica del Gobierno. Necesitamos una política energética que combine capital público y privado para aumentar la producción, mejorar la infraestructura y garantizar la soberanía sin comprometer nuestras finanzas, diversificación energética, no podemos depender sólo del petróleo, y es momento de impulsar energías limpias y renovables, asegurándonos que México esté a la vanguardia del desarrollo, energético global, tarifas justas para las familias mexicanas, proponemos una reforma que garantice que la electricidad sea accesible y que la gasolina esté a precios competitivo", declaró.

Ariana Rejón, del PRI, acusó que la nueva reforma energética que Morena presentó es una copia a la reforma priista, "pero con un toque morenista", por lo que advirtió que, de no corregir el rumbo, la soberanía en la materia estará en riesgo.

"Estamos comprometidos con corregir el rumbo, en tomar las decisiones necesarias para salvar al País, y a la industria energética nacional. Si no corregimos este camino, a futuro, nuestra soberanía estará en grave riesgo y sería un daño irreparable para todas y todos los mexicanos", dijo.

En tanto, la morenista, Rosa Vega, aseguró que, desde el Poder Legislativo, el oficialismo no cederá la soberanía energética que como legado dejó el ex Presidente Lázaro Cárdenas.

"Al igual que ayer, se manifiestan fuerzas internas, aliadas con intereses externos que cuestionan nuestra política soberana energética, frente a ello desde esta trinchera legislativa que representa la voluntad popular, reivindicaremos con firmeza el legado cardenista", dijo.

<https://www.reforma.com/pide-oposicion-revertir-politica-para-rescatar-a-pemex/ar2973016?v=3>